



## 2年 交通安全教室を実施しました

6月5日(月)に交通防犯課を通して交通安全教室を行いました。自転車に乗る時の安全確保について教えていただきました。ヘルメットの正しいかぶり方や、実際に道に出た時に注意すべきポイントをわかりやすく教えていただきました。子どもの交通事故の原因第1位は、「とびだし」によるものです。子ども達の行動範囲は学年が上がるにつれて広がっていきます。遊びたい一心で気が焦り急いだり、また急いで帰る途中でつい確認を怠ってしまったりする時に事故を起こしてしまうリスクは高まります。『あっ!』と思ったときにはもう遅い』ということ、繰り返し伝えていくことが大事ですね。



## 6月7日 避難訓練を行いました

大地震が起きたという想定で避難訓練を行いました。昨年度から、いろいろなパターンで避難訓練をしてきました。休み時間に突然始まる時もありました。しかし今回は、いつ訓練を行うかを事前に伝え、訓練をすることの重要性や、訓練の時から身につけておくべき事を事前に指導して行いました。1年生にとっては初めての訓練となりました。

訓練放送が入ると、机の下に隠れるときの音が、校舎から聞こえてきました。しかし、子どもたちの声は聞こえず、運動場への二次避難でも、しゃべり声はしませんでした。子どもたちは、真剣に訓練に取り組んでいました。

最近、各地で被害が出るほどの地震が頻繁に発生しています。東南海トラフ地震について30年以内の発生確率が70%~80%と高まっている中、自分たちのところでいつ起こっても不思議ではありません。日ごろから、地震が起きた時の備えをしておくことが、命を守るために何より重要です。こうして訓練をしているからこそ、どう動けばいいのか、咄嗟の判断につながります。

また、地震は、学校にいるときに起きるとはかぎりません。登  
 げこうちゅう おお とき じたく おお とき ひなん ばしょ れんらくほうほう  
 下校中に起きた時、自宅で起きた時に避難する場所や、連絡方法を  
 かぞく かくにん  
 家族で確認しておくなど、いざという時の準備のために、ご家庭で  
 こ どもたちと話しておいてください。



## 株式会社ヨシザワ様に 制作していただきました



地域の企業である株式会社YOSHIZAWA様が、昨年度  
 社屋を新しくされ御園に移転されました。昨年は4年生が社会  
 見学に行かせていただき新工場を見学させていただき、モノづ  
 くりの現場からたくさんのお話を学ばせていただきました。  
 今年度も4年生が社会見学でお世話になることになっています。  
 そんなYOSHIZAWA様に今度は、なかよし教室の畳コ  
 ーナーを一新していただきました。畳の劣化が激しく、幾重に  
 もシートを敷いて使っていましたが、畳に変わる弾力性のあ  
 るマットをYOSHIZAWA様のご厚意で作っていただきました。  
 これで子どもたちが快適に使うことができます。本当に  
 温かいご厚意に感謝いたします。ありがとうございます。

